

Ressort: Politik

Zahl der Asylanträge 2018 deutlich zurückgegangen

Berlin, 13.01.2019, 00:05 Uhr

GDN - Die Zahl der Asylanträge ist im vergangenen Jahr weiter zurück gegangen. Nach Informationen von "Bild am Sonntag" wurden im gesamten Jahr 2018 insgesamt 185.853 Asylanträge gestellt.

Das sind 16,5 Prozent weniger als im Vorjahr. Im Jahr 2017 wurden insgesamt 222.683 Anträge in Deutschland gestellt. Der für Migration und Rückführung zuständige Staatssekretär im Bundesinnenministerium, Helmut Teichmann, geht von einer Trendwende bei der Zuwanderung aus. Teichmann sagte "Bild am Sonntag": "Wir sehen seit dem Höhepunkt der Flüchtlingslage im Herbst 2015 einen kontinuierlichen Rückgang des Zugangsgeschehens nach Deutschland." Ursächlich dafür sei auch der "Masterplan Migration", zitiert das Blatt. Der "Masterplan" wurde allerdings erst im Juli 2018 nach einigen Querelen mit der Bundeskanzlerin durch Horst Seehofer vorgestellt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118316/zahl-der-asylantraege-2018-deutlich-zurueckgegangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com